



Dass das Fahrrad ein sehr beliebtes Fortbewegungsmittel ist, zeigt sich derzeit wieder auf der Eurobike in Friedrichshafen. Die Weltleitmesse zum Thema Fahrrad läuft noch bis zum 10. Juli. 1400 Aussteller aus 50 Ländern sind dabei - es werden 43.000 Fachbesucher aus der ganzen Welt erwartet. Und alle sind sie verrückt nach Fahrrädern.

Anmoderation:

Dass das Fahrrad ein sehr beliebtes Fortbewegungsmittel ist, zeigt sich derzeit wieder auf der Eurobike in Friedrichshafen. Die Weltleitmesse zum Thema Fahrrad läuft noch bis zum 10. Juli. 1400 Aussteller aus 50 Ländern sind dabei - es werden 43.000 Fachbesucher aus der ganzen Welt erwartet. Und alle sind sie verrückt nach Fahrrädern. Unsere Redakteurin Bettina Hoffmann hat sich dort einmal umgehört, was das Fahrradfahren so besonders macht.

Nachhaltigkeit, Gesundheit und Lebensqualität - es gibt viele Gründe, die fürs Fahrradfahren sprechen. Vor allem in der Stadt gibt es enorme Vorteile, findet Alexander Klaus.

O-Ton

Der gebürtige Franzose Stephane Bubel nutzt sein Fahrrad so oft es geht und fährt gerne auch mal 200 Kilometer an einem Tag.

O-Ton

Auch Micha Ziegler von fahrstil, dem Magazin für Fahrradkultur, ist großer Fahrradenthusiast.

O-Ton

Fahrtwind, Landschaft und Muskelkraft - gar nicht nur auf ein Highlight beschränken möchte sich Tobi Hemmer aus Heidelberg.

O-Ton

Das würde auch Lael Wilcox aus Anchorage in Alaska genau so unterschreiben. Sie fährt Jahr für Jahr fast 20.000 Kilometer mit dem Rad.

O-Ton

Das Fazit fällt also einstimmig aus. Fahrradfahren vereint das Beste aus allen Welten der Fortbewegung.

Bettina Hoffmann, Redaktion, Friedrichshafen